
Info·veranstaltung Raps Werkstatt 
 
 
Info·veranstaltung 
 
Die Werkstatt bietet Info·veranstaltungen an. 
 
Sie möchten zum Beispiel wissen: 
 

• Welche Arbeits·plätze gibt es in der Werkstatt? 
• Welche Berufe Sie lernen können? 
• Wie Sie in der Werkstatt aufgenommen werden? 
• Wer die Kosten für Ihre Ausbildung bezahlt? 
• Welche Hilfen Sie in der Werkstatt bekommen? 

 
Dann melden Sie sich an. 
 
 
Sie bekommen auch zusätzliche Infos. 
  
Zum Beispiel: 

• Fahr·dienst zur Werkstatt 
• Betreuung bei der Arbeit 
• Angebote in Werkstatt. 

Zum Beispiel tanzen oder Schach spielen. 
 
 
Vielleicht können Sie nicht an dem Treffen mitmachen.  
Dann melden Sie sich. 
Dann machen die Mitarbeiter  
einen Termin mit Ihnen alleine. 

  



Anmeldung 
 
Sie haben noch Fragen. 
Oder möchten sich zur Info·veranstaltung anmelden. 
Dann melden Sie sich. 
 
Sie interessieren sich für die Werkstatt in Marienheide. 
 
Dann rufen Sie an. 
Die Telefonnummer ist: 
 
Frau Viebahn:       0 22 61   92 68- 6 
Frau Rodenbeck:  0 22 61   92 68-911 
 
 
 
Sie interessieren sich für die Werkstatt in Waldbröl. 
 
Dann rufen Sie Frau Meyer an. 
 
Die Telefonnummer ist: 0 22 91   90 71-999 


